



# Information

Erlensee, den 2009

**Max Schad**

## **Rede zum Antrag der CDU-Fraktion: Regelmäßiges Berichtswesen zum Status der eingebrachten Anträge in der Gemeindevertretung**

- Es gilt das gesprochene Wort -

Herr Vorsitzender,  
meine sehr geehrten Damen und Herren,

ein funktionierendes Berichtswesen ist die effektivste Möglichkeit für die Mitglieder der Gemeindevertretung, den Stand der einzelnen Anträge nachzuvollziehen. Es kann so sichergestellt werden, dass kein Antrag vergessen wird oder liegen bleibt. Auch für den Gemeindevorstand müsste eine Übersicht zu den noch ausstehenden Anträgen eine willkommene Unterstützung sein.

Zudem wird es überflüssig, den Sachstand einzelner Anträge jeweils zu erfragen. Ein funktionierendes Berichtswesen ist gleichzeitig eine Unterstützung für die Mitglieder der Gemeindevertretung, ihre Arbeit so effektiv wie möglich zu machen, denn es ist ureigenste Aufgabe der Gemeindevertretung über die Umsetzung der mehrheitlich in diesem Hause angenommenen Anträge zu wachen.

Der vorliegende Antrag müsste insofern fraktionsunabhängig im Interesse jeder einzelnen Gemeindevertreterin und jedes einzelnen Gemeindevertreters sein.

Max Schad